

# Verein Vertanzt

## Jahresbericht 2022 und Ausblick

Liebe Vereinsmitglieder

Für Tänzer:innen war 2022 ein gutes Jahr: Es konnte wieder ohne Einschränkungen getanzt werden! Auch vom Vertanzt gab es ein Lebenszeichen – und wir haben allmählich wieder Fahrt aufgenommen.

Im Februar musste der Vorstand noch unter dem Eindruck der Corona-Pandemie entscheiden, ob wir das Festival in diesem Jahr würden durchführen können. Schweren Herzens mussten wir ein drittes Mal absagen – die Unsicherheit war zu gross, die zur Verfügung stehenden Kräfte waren zu klein. Wir entschieden uns aber, das Jahr nicht sang-, klang- oder tanzlos vergehen zu lassen und bereiteten das Vertanzt Revival vor.



### Vertanzt Revival in Bern

Am 15. Oktober 2022 fand dann im Danceorama Bern ein eintägiges Vertanzt «en miniature» statt. Viele von Euch waren gekommen, um wieder in die orangene Atmosphäre einzutauchen. Bei sechs Workshops war von Balkan bis Zwiefache für jede:n etwas dabei. Am Abend liessen «La Belle Paire» und das «Babel Folk Trio» die Herzen höher schlagen lassen. Andrei Marti hat den Tag wunderbar eingefangen. Hier findet Ihr seine Fotos und zwei Videos: [Fotos](#) | [Video 1](#) | [Video 2](#) (Falls jemand ein Foto, auf dem er selbst abgebildet ist, lieber gelöscht hätte - bitte melden; wir werden dies umgehend erledigen!)

Einen grossen Dank an alle Helfer:innen, die das Revival möglich gemacht haben!

### Umbildung Vorstand

Bei seiner Sitzung am 6. Dezember hat der Vorstand einige Aufgaben neu verteilt. Seither besteht das Präsidium aus Florian Lippke (Präsident) und Jonathan Gardy (Vize-Präsident). Unser Kassier heisst nach wie vor René Müller. Beat Jost stand dem Verein während einer schwierigen Zeit und in einer noch nie dagewesenen Situation vor. Der ganze Vorstand dankt Beat für seine Arbeit und ist froh, ihn weiterhin im Kreis der Vorstandsmitglieder zu wissen.



## Ausblick: Vertanzt 2023 – Nordic Edition

Nach drei Jahren Pause soll das Festival nächstes Jahr endlich wieder stattfinden. Vom **20. bis 23. Juli 2023** erwartet Euch die **“Nordic Edition”**! Das Programm ist vielfältig wie immer; ein Schwerpunkt liegt auf Musik und Tänzen aus Skandinavien und den Nordischen Ländern.

Die Herausforderungen für eine Neuauflage des Vertanzt sind nicht eben klein: Es ist das erste Mal ganz ohne die Gründerinnen Sonja und Esther; wir müssen auf einige weitere Mitglieder des Festival-OK verzichten; das Festivalgelände wurde planmässig an einen anderen Standort verlegt; im Sommer stehen in Röthenbach Bauarbeiten an.

Trotz dieser Widrigkeiten sind die Erinnerungen an orangene Tage und Wochen lebendig und stark – wohl jede:r von uns freut sich darauf, die Vertanzt-Geschichte weiterzuschreiben. Damit das gelingen kann, sind wir auf viele Mitdenkerinnen und Mitmacher angewiesen – Ihr habt im Newsletter davon gelesen.

## Revisor:innen gesucht

Das Festival Vertanzt wurde und wird von Menschen getragen, die sich auf ganz vielfältige Weise engagieren. Manche davon sind sehr präsent, andere wirken treu im Hintergrund. Eine dieser unscheinbaren Aufgaben ist die Revision der Vereinsfinanzen. Für das Vereinsjahr 2022/2023 suchen wir dringend zwei Revisor:innen. Sie müssen nicht Mitglied sein oder werden. Eine Übergabe und Einarbeitung wird angeboten. Kennst Du jemanden der:die sowohl fürs Tanzen als auch für Buchhaltung begeistert ist? Melde Dich bei [info@vertanzt.ch](mailto:info@vertanzt.ch) – es winkt ewige Dankbarkeit!

Wir freuen uns, möglichst viele von Euch bei der Mitgliederversammlung am 22. Januar 2023, 15–17 Uhr in Bern begrüßen zu dürfen.

Einen guten Rutsch und vertanzte Grüsse

Euer Vorstand:

*Beat, Florian, Jonathan, Michael, Nina und René*

